
令和 2 年度漁港漁場講習会に関する質問 

 

＜静岡市＞ 

漁港情報クラウドシステムの実演を見て興味を持ち、今後の施設管理に大変いいのでは

ないかと感じました。 

全国的にはこのフォーマット以外では、普及していないということでしょうか？ 

漁港情報クラウドシステムの導入費用、維持管理経費はいくらぐらいかかるのでしょう

か？ 

概算どの程度かかるのか教えていただけると助かります。 

当市では由比漁港、西倉沢漁港、用宗漁港を所管しております。よろしくお願いいたしま

す。 

 

＜神奈川県＞ 

・漁港台帳の整備及び電子化について、当県においても検討しているところであるが、次の

2 点が障害となっている。 

１ 導入費用及びランニングコスト 

漁港毎に金額が異なるだろうと承知しているが、例えば漁港の種別毎の平均額を参考

としてご教示願いたい。また、活用できる国（農林水産省、水産庁、総務省、内閣府等は

問わない）の補助メニュー等があれば併せてご教示願いたい。 

なお、当県が漁港管理者となっているのは小田原漁港（3 種）と三崎漁港（特３種）の

２つである。 

 

２ 技術的な課題（セキュリティポリシー） 

当県では、「新たな自治体情報セキュリティ対策の抜本的強化について」（平成 27 年 

12 月 25 付け総務大臣通知）に基づき、インターネット利用は仮想化され、外部ネット

ワークとの接続を厳しく制限している。そのため、外部の民間データセンター（クラウド）

を活用することが困難である。 

よって、漁港情報クラウドシステムについて、独自にサーバを導入（協会のサーバを利

用）するのではなく、当県のデータセンターにあるサーバ上に構築する、又はＬＧＷＡＮ

－ＡＳＰサービスを利用することは可能かご教示願いたい。 


